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ЕСТЬ Л И  Р Е З Е Р В Ы ?  Е С Т Ь !
СЕГО Д Н Я  Р А З Г О В О Р  

П О Й Д ЕТ О Л Е Н И Н С К О М  
ЗА Ч Е ТЕ . О  Д О С ТИ Ж Е Н И 
Я Х  И П Р О М А Х А Х , О 
П Е Р С П Е К Т И В А Х  И  З А Д А 
Ч А Х . И, ГЛ А В Н О Е , О Р Е 
З Е Р В А Х , К О ТО РЫ Е  З А 
В И С Я Т  О Т  К А Ж Д О ГО  ИЗ 
Н АС .

В О Б С УЖ Д Е Н И И  У Ч А С Т 
В УЮ Т С ТУ Д Е Н ТЫ , К У Р А 
ТО Р Ы , П Р Е П О Д А В А Т Е Л И  
О Б Щ Е С ТВ Е Н Н Ы Х  Н А У К , 
КО М И ТЕ Т  В Л К С М  И Н С ТИ 
Т У Т А .

ГОВОРЯТ 
СТУДЕНТЫ

А . К Л И М Е Н К О ,  
комсорг 5-й группы 111 
курса факультета меха
низации.

М Ы  С Е РЬЕ З Н О  готовились 
к зачету, ведь группа удостое
на чести провести его в музее 
боевой и трудовой славы инсти
тута, так как две сессии подряд 
у  нас 100-процентная успевае
мость. Было о чем доложить то
варищам И. Бочареву, Г . Дмит- 
ринову, И. Корнееву, А . Крути- 
ну (они отличники), а также 
Н. Дьяконову, П. Кудренко, 
К. Назаренко, С. Попову, сдав
шим сессию без «троек ».

В группе хорошо ведется по
литическое информирование (от
ветственный Ю. Барабанщиков), 
и мы поставили своей задачей 
не только изучать ленинское 
идейное наследие, но оценивать 
его с точки зрения того, как и 
чему мы учимся у  Ленина, как 
выполняем свои обязательства.

На зачете заслушано выпол
нение обязательств. И  не толь
ко о том, что выполнено, но и 
то, что нужно улучш ить. Одним 
указывали, что пора от троек 
переходить к четверкам и пя
теркам, другим —  что нужно 
активнее участвовать в делах 
группы, третьим —  что надо 
четче формулировать свои обя
зательства в комплексных пла
нах. Зачеты получили все, при
чем 9 —  с оценкой «отлично», 
6  —  с оценкой «хорош о».

Впереди две труднейшие сес
сии, но мы постараемся не сни
жать темпов, учиться так, что
бы и в будущем году удержать 
звание лучш ей на факультете 
группы.

*  *  *

С. М А С Л О В А , сту
дентка экономфака, 
член комитета В Л К С М  
института, наш корр.

М НЕ редакцией газеты было 
поручено подготовить материал 
об аттестации по Ленинскому 
зачету на ветеринарном факуль
тете. Я  побывала в двух группах
—  3 и 4-й группах IV  курса. 
Казалось бы, однокурсники, а 
.картина разительная.

Начну с 4-й группы. В ней 8 
отличников, и их авторитет чув
ствуется в коллективе: видишь, 
что здесь неравнодушные, ак
тивные люди. Й вопросы они за
давали друг другу не «деж ур
н ы е», а в искренней заинтересо
ванности к делам товарищей. 
И  хотя комсорг здесь новый, за
чет прошел не без недостатков, 
но в целом неплохо.

Зато в 3-й группе собрание 
заняло не больше 20 минут. В

огромной аудитории разбрелись 
подальше друг от друга, поэто
му товарищей и слышно не бы
ло, да их отчетов никто и не 
слуш ал. Да и можно ли назвать 
отчетами общие, однообразные 
фразы, прерываемые хихикань
ем в задних рядах.

Вот ответы на вопрос —  как 
сдал сессию.

—  Что? К а «  сессию сдал? 
Почти xopoiuol

—  Наполовину! Я  первый 
пункт выполнил (С. Горло).

Один до сих пор не сдал сес
сию. Пообещал: «Ладно, на сле
дующей неделе пойду сдам ». Два 
других (В . Коровицкий и Ю. Ко
зин) в обязательствах написа
ли —  «сдать сессию на поло
ж ительно». Зато все настойчи-

и учатся на «хорош о» и «о т 
лично», и активно занимаются 
общественными делами, но 
большая часть группы выполня
ет лишь разовые поручения, о 
которых некоторые даже не 
смогли вспомнить. А  что касает
ся учебы, то с кого же брать 
пример, если комсорг О: Бонди- 
на и староста М . Ерхов сдали 
сессию с тройками, а на вопрос, 
почему, —  детский лепет —  
так уж получилось. И  «так  полу
чилось» у  большинства студен- 
тов группы.

По-видимому, всех устраива
ет такое положение дел, если 
вместо того, чтобы повести 
серьезный разговор об улучш е
нии учебы  и более активной 
работе в общественных орга-

почетно и ответственно. И  мы 
постарались, чтобы он прошел 
как можно лучше.

После прослушивания речи 
В. И. Ленина мы начали отчи
тываться о выполнении своих 
обязательств. И  первой —  наш 
комсорг Н. Ширяева, которая 
задала тон аттестации и настро
ила всех на серьезную работу.

Аттестованы были все, в ос
новном с оценкой «отлично».

*  *  *

Н. Х О Л О И М О В А ,
заместитель секретаря 
комитета В Л К С М  вете
ринарного факультета.

П Р А З Д Н И К О М  стал Ленин
ский зачет в 6-й группе II кур
са (комсорг П. Крутский). При
шли на зачет нарядными, с цве-

Н А  С Н И М КЕ: комсорг 5-й группы II I  курса, одной из лучших на факультете меха
низации, Андрей Клименко.

вее из всех углов • раздавалось: 
«Д а  скорее вы, чего тянуть, го
вори быстрее!»

Удивительно ли, что во всех 
обязательствах так и остался за
писанным пункт «И зучить все(!) 
работы К. Маркса...»

Комсорг С. Ивенская —  но
вый, и никто в комитете В ЛК С М  
не объяснил ей, как надо прово
дить такие собрания. Да и толь
ко ли в комсорге дело?

*  *  *

И. З О Л Ь Т М А Н , сту
дентка факультета за
щиты растений, наш 
корр.

Ч Е Т В Е Р О К У Р С Н И К И  —  в 
скором времени выпускники, 
люди уж е зрелые, мыслящие, 
серьезно готовящие себя к бу 
дущей самостоятельной рабо
те. Поэтому я и выбрала имен
но этот курс, чтобы убедиться, 
что ребята по-деловому, заинте
ресованно относятся к такой 
важной форме комсомольской 
работы, как Ленинский зачет. И  
вот я  в 3-й группе IV  курса фа
культета электрификации.

Ребята собирались весело, с 
шутками, которые, к сожале
нию, не умолкли  и во время за
чета. Комсомольские значки 
всего у  4 — 5 человек из 19.

Один за другим отчитываются 
студенты о своей учебе, об уча
стии в общественной работе. 
Есть, конечно, ребята, которые

низацнях группы, курса, студен
ты принимают обязательства, 
первыми пунктами которых идут
—  сдать сессию вовремя и со 
средним баллом 3,6.

*  *  *

М. С Л И Н ЬК О , сту
дент 4-й группы I кур
са ветфака, слуш атель 
отделения журналисти
ки Ф ОП.

З А К О Н Ч И Л И С Ь  занятия, и 
вдруг мы узнаем, что сегодня, 
оказывается, Ленинский зачет. 
Конечно, о какой уж  торжест
венной обстановке может идти 
речь. Стол, за которым должна 
была сидеть комиссия, был за
вален дипломатами, которые 
никто не удосужился убрать.

Все получили бланки для при
нятия обязательств, писали поч
ти сообща, советовались друг с 
другом, поэтому у  всех получи
лись обязательства похожие. За
тем заслушивали каждого сту
дента. Аттестованы были все, 
причем без всяких вопросов и 
сомнений.

*  *  *

Н. К О РО Б К А , сту
дентка V I группы II 
курса экономфака, слу 
шательница отделения 
журналистики ФОП.

П РО В О Д И ТЬ  Ленинский за
чет в музее боевой и трудовой 
славы института, конечно, очень

тами. Из 25 комсомольцев не 
аттестован лишь Николай А р 
сенов.

И все же не везде зачет про
ходит в торжественной обста
новке. Ребята не чувствуют осо
бенности, важности этого соб
рания, проводят зачет на пере
менах, в спешке, пассивно, не 
дают объективной оценки то
варищу.

В. Л Е Б Е Д Е В А , сту
дентка II курса ветфа
ка, член комитета 
В Л К С М  института, 

слушательница отделе
ния журн а л  и с т и к и 
Ф ОП.

П Е РВ О Й  моей мыслью было, 
что я  попала не туда. Нужно 
было присутствовать на Ленин
ском зачете в 5-й группе IV  кур
са факультета механизации, но 
в аудитории, дверь которой я 
открыла, ничто не говорило о 
том, что здесь проходит атте
стация. Н е говоря уж е о том, 
что не было красной скатерти 
и цветов (комсорг С. Ш турба- 
бин скажет потом: «Г лавн ое—
не обстановка, а деловая атмос
ф ера»), не было даже комсо
мольских значков у  комсо
мольцев.

Комсорг дал характеристику 
состояния дел в группе: низкая 
успеваемость, плохая дисципли

на. О том, что дисциплина ос
тавляет желать лучшего, гово
рит и тот факт, что на зачете 
отсутствовали 5 человек бёЬ 
уважительных причин.

Сначала отчитывались те, кто 
хорошо учится, активно участву
ет в общественной работе. В 
группе 3  отличника, есть ребя
та, которые увлеченно занима
ются спортом, художественной 
самодеятельностью. Но в це
лом... Обязательства явно зани
жены, но даже и эти в большин
стве случаев не выполняются. 6 
человек не было аттестовано.

Теперь о так называемой «д е 
ловой» атмосфере на зачете. 
Активность группы —  на нуле, 
ьопросы  задавали в основном 
члены комиссии. Студенты же 
вели себя раскованно, перего
варивались. Те, кто не участво
вал в беседе, сидели угнув- 
шись, и было ощущение, что им 
все равно, что происходит во
круг. В который раз одиноко по
висала в воздухе фраза
С. Штурбабина: «Н и  у  кого нет 
вопросов?»

Надо сказать, что студенты 
оценивали товарищей не всегда 
объективно. Предложение атте
стовать звучало даже тогда, 
когда человек этого явно не за
служивал, не выполняет даже 
своего священного долга —  хо
рошо учиться. Вопрос —  за что 
же его арестовывать —  вызы
вал бурный протест «Н у  и что, 
что он плохо учится!! Он испра- 
вится».

*  ' *  *

М. ГРЕХО В О Д О В , 
студент 3-й группы I I I  
курса агрофака, с лу 
шатель отделения ж ур
налистики ФОП.

ПО В С Е М У было видно, что 
студенты 5-й группы I курса 
экономического факультета не 
осознали всей серьезности про
ведения Ленинского зачета: од
ни разговаривали, другие за
нимались посторонними делами 
в то время, как их товарищи 
читали принятые обязатель
ства. Ни одного вопроса не бы
ло  задано студентами в ходе 
аттестации, никому даже в го
лову не пришло поинтересовать
ся, а что же стоит за такими 
абстрактными пунктами обяза
тельств, как «Повыш ать свой 
идейный уровень» или «И зучать 
работы В. И. Ленина».

*  *  *

А . М И РС К О Й , студент 
IV  курса агрофака, наш 
корр.

ПО З А Д А Н И Ю  редакции я 
направился поприсутствовать на 
аттестации в 4-ю группу I I I  
курса зооинженерного факуль
тета. По графику она должна 
была состояться в 88-й аудито
рии. Но студентов здесь в на
значенный срок не было. Не 
смогли объяснить причину это
го ни староста А . Автамонова, 
ни комсорг И. Тупиков. Не зна
ли они также, когда будет но
вое собрание и будет ли оно 
вообще.

Через день, снова по графи
ку, я стоял около 48-й аудито
рии, ожидая встречи со 2-й груп
пой II курса. Через полчаса я 
понял, что и эта встреча не со
стоится.

Наконец, мне повезло: в 170-й 
аудитории стол с букетом гвоз
дик был накрыт красной ска
тертью. Обстановка торжест
венная, но из 17 человек здесь

(Окончание на 2-й стр.).



ЕСТЬ Я Н  f Н Е Р В Ы ?  Е С Т Ь !
(Окончание.

Начало на 1-й стр.).

ГОВОРЯТ 
СТУДЕНТЫ

присутствуют только 11, а по
том и вовсе 9. В президиуме же
—  двое студентов. А  где же 
аттестационная комиссия? Об 
этом не сказали ни комсорг 
Н. Клочко, .ни куратор группы, 
скромно уместившийся за по- 
последней партой. Не поэтому 
ли один разговаривал с соседом, 
другой занимался своими дела
ми, кое-где дело дошло и до 
горсточки семечек.

Стоит ли удивляться тому, 
что свои обязательства выполни

ла только отличница Галя Баран
ник. у  других они выполнены не 
были, например, у  Наташи Чер
нышевой, которая половину эк
заменов сдала на «тройки ». А  
результат —  у  всех один — 

«принять» зачет, аттестовать, хо
тя для  пользы дела надо рабо
ту Г. Баранник оценить высшим 
баллом, а других —  кого сред
ним. кого низшим, а на следую
щей аттестации —  конкретно 
спросить с каждого.

Несколько слов о личных 
комплексных планах. Ф ормули
ровки обязательств в них са
мые общие, а о спортивной ра
боте и упоминания нет.

Думаю, что все сказанное за
ставит насторожиться бюро 
В ЛК С М  факультета, которое, 
по видимому, и не знает истин
ного положения дел. Ведь на 
мой вопрос— «как идет у  вас 
Ленинский зачет», заместитель 
секретаря бюро В Л К С М  фа
культета по учебно-воспита
тельной работе С. Еремин толь
ко недоуменно пожал плечами.

СЛОВО -  
ПРЕПОДАВАТЕЛЯМ 

ОБЩЕСТВЕННЫХ НАУК
Л . Н. К У З Ь М И Н А , 

доцент кафедры по
литэкономии.

К  С О Ж АЛЕ Н И Ю , рассказ о 
своих впечатлениях о проведе
нии Ленинского зачета в группах
IV  курса факультета электрифи 
кации я должна начать с недо
статков.

На мой взгляд, отношение к 
такой важной форме комсомоль
ской работы стало носить фор
мальный характер. При мне не 
состоялось принципиального, за
интересованного разговора ком
сомольцев о своих делах. Зачет 
был принят у всех присутствую
щих. Но создалось впечатление, 
что причиной сдачи зачета было 
не успешное выполнение обяза 
тельств, а, скорее, низкие требо
вания к ним. В ходе Ленинского 
зачета обнаружилось, что многие 
комсомольцы не участвуют ни 
в общественной работе, ни в 
спортивной жизни института. 
Никакой инициативы не прояв
ляется в изучении произведений 
классиков марксизма-ленинизма, 
дело сводится к произведениям, 
намеченным в программах кур
сов общественных наук. Некото
рые комсомольцы не выполняют 
обязательств, связанных с ус 
пешной сдачей экзаменов, и это 
остается без последствий.

Л . М. К О Л О Д И Й Ч УК , 
старший преподаватель 

кафедры истории КПСС.

А К ТИ В Н О Е  участие приняли 
комсомольцы 4-й группы I кур
са экономического факультета в 
проведении Ленинского зачета. 

Социалистические обязательства, 
которые были приняты в этой 
группе, носят очень конкретный 
характер, строго индивидуаль
ны. Ребята много внимания уде

лили в своих обязательствах изу
чению работ классиков марксиз
ма-ленинизма, не ограничиваясь 
только программными. Важно 
также то, что в этой группе были 
подведены первые итоги участия 
членов коллектива в сельхозра
ботах: и первого месяца учебы. 
Особо хочется подчеркнуть, что 
в Ленинском зачете приняли уча
стие и коммунисты этой группы
—  Ирина Гусева и Селтахмат 
Бостанов. Взяв высокие социа
листические обязательства, они 
показали пример требовательно
го отношения к себе. Безусловно, 
на первом курсе коллектив толь
ко складывается, и, на мой 
взгляд, Ленинский зачет играет 
важную роль в этом становле
нии. Кстати, на следующий день 
после Ленинского зачета ребя
та очень активно работали на

семинаре по истории партии. Н а
деюсь, что в дальнейшей своей 
работе комсомольцы выполнят 
Езятые обязательства.

Я  побывала также на Л е 
нинском зачете во 2-й группе
I I I  курса экономического факуль
тета. Мне кажется, эта группа 
может послужить примером для 
других. Главной ее чертой явля
ется большая общественная ак
тивность, сознательность. Не 
случайно, видимо, именно в этой 
группе много активистов инсти
тутского уровня. Откровенный, 
критический разговор состоялся 
в этой группе. Но требователь
ность сочеталась с искренней 
доброжелательностью. Особая 
заслуга в создании такой атмо
сферы в коллективе, конечно, 
принадлежит комсоргу —  Халн- 
мат Сариевой.

МНЕНИЕ 
КУРАТОРОВ

Т. И. А Н А Ш К И Н А , ответ
ственная за работу с куратора
ми на факультете защиты ра
стений.

Н А  I К У Р С Е  слабо органи
зована разработка индивидуаль
ных комплексных планов, хотя 
комсомольскому бюро факуль
тета и комитету В Л К С М  инсти
тута нужно бы первокурсникам 
уделять самое пристальное вни
мание.

Думаю, . что причина фор
мальности аттестации по Л е 
нинскому зачету кроется в са
мой методике его проведения.

Ее следует усовершенствовать 
и разнообразить.

Л . Г. Д А Н И Л О В А , ответст
венная за работу с кураторами 
зооинженерного факультета

Н А  Ф А К У Л Ь Т Е Т Е  11 чело
век не аттестованы. Казалось 
бы, ЧП. Но, к сожалению, все 
это остается без внимания и за
бывается до следующей атте
стации. От этого эффектив
ность мероприятия резко сни
жается.

В М У З Е Е  боевой и трудовой славы института идет Ленинский зачет.

РАБОТЫ МНОГО ВПЕРЕДИ
С  5 по 25 ноября 1983 года в 

комсомольской организации ин
ститута прошла общественно-по
литическая аттестация участников 
Ленинского зачета «Решения X X V I 
съезда К П СС —  в'ж изнь!»

Для этого на бюро ВЛКСМ  ф а
культетов были утверж дены гр а
фики проведения аттестации, об
щественно-аттестационные комис
сии.

Всего в общественно-политиче
ской аттестации приняло участие 
3.204 комсомольца.

В больш инстве групп аттестация 
прошла на высоком идейно-ор
ганизационном уровне. Приглаша
лись ветераны партии и комсомо
ла, войны и труда . Можно отме
тить такие группы, как 2-я груп
па I I I  курса эконом ф ака (комсорг 
Халимат САРИ ЕВА ), 7-я группа 
III  курса м ехф ака (ком сорг Вик
тор КЛЮ Ш И Н ), 2-я группа II кур
са электроф ака (ком сорг А лек
сандр Д ЕМ ЕН ТЬЕВ , и многие д р у
гие. Аттестация показала, что 
многие комсомольцы успешно 
выполнили свои социалистические 
обязательства, взятые в ходе Л е
нинского зачета. Это Светлана 
ДИ Д ЕН КО  (3-я группа IV  курса 

экономфака), Георгий ДМИТРИНОВ 
(5-я группа III курса м ехф ака), 
Валентина Ш ПЫ ГО ВА (2-я группа 
III курса ветфака), Николай УСОВ 
(4-я группа II курса зоофака), 
Владимир ХАРЧ ЕН КО  (4-я группа 
II курса агрофака), Наталья ЧЕР
НОВА (1-я группа III курса ф а 
культета защиты растений) и д р у
гие.

Н еобходимо такж е отметить, 
что довольно часто имелись слу
чаи недостаточной организации 
проведения аттестации, допуска
лись срывы и переносы ком со
мольских собраний. Например, е 
группах 2-й, 4-й, 6-й V  курса ф а
культета механизации, где  ком с
оргами А . Ш еховцовым, А . Па- 
нибратом, Ю . Свистуновым по 2 
раза переносились сроки прове
дения, такие же дела и с 1-й

группой V  курса факультета элек
трификации и 3-й группой IV  кур
са ф акультета защиты растений.

Ещ е бытую т у нас случаи ф ор 
мального отношения к проведе
нию общественно-политической 
аттестации, заполнению личных 
комплексных планов. Как пока
зали проверки, у многих планы 
заполнены по шаблону, под дик
товку ком сорга. И этим уж е, к 
сожалению , не удивишь. Статья 
«М олодого ленинца» «Мимо цели, 
или Цена шести строкам личного 
плана» говорит об этом еще р<?з. 
Не во всех группах прошел на
стоящий, деловой, конкретный 
разговор комсомольцев.

Сейчас можно услыш ать, что 
проведение общественно-полити
ческой аттестации стало скучным. 
Выслушивать каждого ком сом оль
ца надоедает и поэтому к аттеста
ции подходят формально. Лишь 
бы побыстрей. И губят при этом 
то, что, наобоврт, должно воспи
тывать человека —  ответствен
ность за свои обязательства. 
Сегодня приняли обязательства, 
даж е не спрашивая о выполне
нии, в следую щий раз тем более.

Одной из причин такого под
хода к проведению Ленинского 
зачета комитет комсомола счита
ет и незнание многими комсор
гами основных положений о про
ведении Ленинского зачета, поря 
док ведения, его цели. И в этом 
вся вина ложится на комитет ком
сомола института, бюро ВЛКСМ  
факультетов. После отчетно-вы
борной кампании не было органи
зовано ни одного инструктивного 
совещания с ком соргами, не были 
проведены занятия в школе ком
сомольского актива. Но, с д р у 
гой стороны, хочется отметить, что 
в целом на первых-вторых курсах 
аттестация прошла гораздо  луч
ше, чем на выпускных, где каж 
дый ком сом олец уж е должен 
все знать.

Очень многое в проведении з а 
висит от общественно-аттестаци-

снной комиссии. Сделать более 
действенным, эффективны м  Л е
нинский зачет —  это в ее силах. 
Конечно, аттестация будет про
ходить скучно, если комиссия- 
мало что энает об участнике за
чета,_ когда с него не спраши
вали в течение полугодия, года 
о ходе выполнения обязательств. 
Комиссии создаю тся не на период 
проведения общественно-полити
ческой аттестации, а на год , И 
работать должны в течение всего 
года, чтобы ком сом олец знал, 
что положением его дел  интере
сую тся. Когда надо, то  и спраши
вать надо строго, вплоть до за 
слушивания на бюро ВЛКСМ  кур
са, факультета, доводить до груп
пы результаты  заседаний. Тогда 
и на итоговой аттестации не при
дется вытягивать из них слова. 
При составлении плана помочь им 
правильно разобраться в подборе 
работ классиков марксизм а-ле
нинизма, чтобы не писали в ком 
плексных планах, как это пишут 
студенты  3-й группы IV  курса ве- 
1еринарного факультета, —  из
учить все работы К . М аркса, м ате
риалы X XV I- съезда КП СС и т . д . 
При составлении плана надо дать 
время подумать над обязатель
ствами, ведь не каждый человек 
смож ет сделать все.

М ногие комсомольцы считают 
задавать вопросы на аттестации 
своему товарищ у позорным д е 
лом. Подходят к оценке неприн
ципиально, формально.

Из общего числа участников Л е
нинского зачета в ходе общ ествен
но-политической аттестации не 
аттестовано 164 ком сом ольца, из 
них 85— на ф акультете м еханиза
ции, 25 —  на зооинженерном, 18 
—  на ветеринарном, 17 —  на ф а 
культете электрификации. На ос
тальных факультетах— по 5— 7 че
ловек.

Из этого следует, что работы 
еще очень м ного. Комитет 
БГК С М  института просит подавать 
гредлож ения по проведению Ле
нинского зачета.

В. А С ТА Х О В .
секретарь комитета ВЛКСМ  

института.

В КОМИТЕТЕ 
ВЛКСМ ИНСТИТУТА
В комитете В Л К С М  институ

та принят в члены В Л К С М  сту- 
дент экономического факульте
та Александр Предыбайло. да
на рекомендация для  вступле
ния в члены КПСС студенту фа
культета механизации Сергею
У налову.

Рассмотрен вопрос об ук
реплении дисциплины в комсо
мольской организации институ
та в свете решений ноябрьского 
(1982 г.) Пленума Ц К  КПСС. 
Отмечена слабая учебная дис
циплина комсомольцев, увеличи
вающееся количество пропус
ков занятий, опозданий. Поведе
ние на лекциях оставляет желать 
лучшего. Ослабла работа «К ом 
сомольского прожектора» как на 
факультетах, так и в комитете 
В ЛК С М  института. Участились 
случаи правонарушений среди 
комсомольцев института. Коми
тет В Л К С М  разработал и утвер
дил план мероприятий по уст
ранению этих недостатков.

Обсужден вопрос об участии 
комсомольцев института во Все
союзном смотре самодеятельно
го художественного творчества 
посвященном 40-летию Победы 
советского народа в Великой 
Отечественной войне, и прове
дении в его рамках 26-го внутри- 
вузовского фестиваля, 1 тур ко
торого состоится с 15 по 17 де
декабря 1983 года. О работе на 
факультетах по подготовке к 
смотру доложила ответственная 
за культурно-массовую работу 
Жанна Бескоровайная.

Заслушана информация за
местителя секретаря по идеоло
гической работе 3* Дроботова 
об итогах общественно-полити
ческой аттестации участников 
Ленинского зачета «Реш ения 
X X V I съезда К П С С — в жизнь!». 
Отмечена слабая работа комите
та В Л К С М  по работе с комсор
гами учебных групп, отсутствие 
работы школы комсомольского 
актива.

Рассмотрен вопрос и утверж
ден план подготовки и прове
дения новогоднего праздника.

Комитетом В Л К С М  утверж- 
ден оперативный комсомольский 
отряд института в количестве 
30 человек. Командиром отря
да утвержден Александр Баш
катов, студент факультета ме
ханизации, комиссаром —  Сер
гей Шарафан, студент этого же 
факультета.

Рассмотрены персональные 
дела Ю. Козырева, студента III 
курса ветеринарного факульте
та, и М. Магомедова, студента
IV  курса этого же факультета. 
Комитет В ЛК С М  утвердил ре
шение комитета комсомола ве
теринарного факультета. За на
рушение правил проживания в 
общежитии —  распитие спирт
ных напитков —  Ю. Козыреву 
объявлен строгий выговор с за
несением в учетную карточку. 
За халатное отношение к комсо
мольским документам —  утерю 
комсомольского билета— М. Ма
гомедову объявлен строгий вы
говор с занесением в учетную 
карточку и принято решение о 
выдаче ему новых комсомоль
ских документов.

П РЕ С С -Ц Е Н ТР  КО М И ТЕ-
Т А  В Л К С М  И Н С Т И Т У Т А .

Фото номера С. Ксензюка.
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